

文化祭の中で、合唱が本格的に練習が始まった。音程やテンポなど、曲として選んだ「時の旅」に、練習を取り組んだ。軸となる曲だ。た。入も例外ではなく、金賞。惜しくも銀賞だった。だ。賞を目指してクラブへ、今まで練習してきた張っていただきたい。

私たち二年D組が合唱をや。パートリーダーを中心とした。各クラスとも、合唱委員の基本的なことから表現をしていきたい。それは先生方からのアドバイスや、この経験を来年の

シンクールが開催された。各クラスとも、合唱委員の基本的なことから表現をしていきたい。それは先生方からのアドバイスや、この経験を来年の

A vertical strip of paper decorated with colorful balloons and the words "HAPPY BIRTHDAY" written vertically.

令和元年文化祭



2年D組
發行者
田代武田愛莉
取桃子喜美咲
鳥杏奈植松奏衣
頬舞佳

作業が遅れ、締め切りの日までに完成させることができるか不安だったが最後はペースを上げてなんとか完成した。結果は、銅賞だ。だが制作係の人達の協力の成果が出たすばらしい作品になった。

私たちのクラス
級目標は「一流」
る。今は何流だ
かのアンケート
をとった時、多
くの人があつた
とか「二流」と

今は何流？

答えた。目標である「一滴」を達成するには、落ち着いた生活をしたり、休み時間と授業のメリハリをつけ流をを目指していきた
しなければならぬ。これから学級役員班を中心に行なっていきたい。
△組い。

因、た時、支え合えるク
ラスでもある。例えば、
文化祭では〇組の良さを
最大に活かした最高の会
唱にならった。最初はバラ
バラだったが、練習を重
ねていくことで本番では

編集後記

私達のクラスの学級新聞
は、文化祭での合唱コンクールや職場体験の取組みを中心には、クラスの良い所や学級の目標についてのアンケート結果が主な内容になっていたり少しだけクラスの良さが伝わればと思う。

文化祭の中でも、合唱は本格的に練習が始まった。私たち二年組が合唱曲として選んだ「時の旅」はアルト・パートが主軸となる曲だった。特別時間割が始まり、で協力して作り上げていった。各クラスとも、合唱委員会は二年組が合唱曲として選んだ「時の旅」に、練習に取り組んだ。「時の旅」はアルト・パートが主軸となる曲だ。入も例外ではなく、金貢、惜しくも銀賞だった。歌の基本的なことから表す。音程やテンポなども、や声の強弱などを最後まで練り返し練習した。

中で一番と言。て良い程
の合唱だったのではない
かと思う。

私達二年生は10月31日に職場体験に行った。職場体験では将来の進路を

職場體驗學習



答えた。目標である「一滴」を達成するには、落ち着いた生活をしたり、休み時間と授業のメリハリをつけ流をを目指していきた
しなければならぬ。これから学級役員班を中心に行なっていきたい。
△組い。

私たちのクラスの学年はチヨイ、イム等席が決まっている。級目標は「一流」である。守れない人が数名いる。今は何流だとと思うかのアンケートをとった時、多くの人が「三流」とか「二流」とかの人だ。